



# 『We ❤ 鏡中』

令和7年 6月 5日

## ☆彌6／3に紹介した女子生徒の小学生の弟が…

6／3に中学生の姉が小さな弟妹に向かって「挨拶はきちんとしないといけないよ」と諭していましたと紹介しましたが、今朝、その小学生が姉から離れて私の前を通るときに「おはようございます」と声に出して挨拶してくれました。小学生の成長が嬉しいですね。中学生も今以上に気持ちの良い挨拶が出来る生徒が増えてほしいと思います。



また「くまのこうちゅうせんせい」の絵本を紹介していましたが、6／4には図書室に展示してありました。生徒に一度手にとって読んでほしい本です。絵本と言って侮るなれ、読み終わったときに、命について、人とかかわりながら生きるということについて、深く考えるきっかけになると思います。

## ☆ミスイスイゴー（短時間の小テスト）

10年以前から本校ではスイスイゴーと称して、出題範囲や類似問題などを配布し、少しがんばれば満点がとれるような小テストを実施しています。今年度も実施しています。日々の小さな積み重ねですが、その積み重ねが自分の力になります。持っている物は奪われても、身につけた知識・知恵・技術は奪われません。小さな積み重ねを大切に頑張ってほしいと思います。



## ☆彌「唐津市教育の日」お待ちしています

6／8（日）は「唐津市教育の日」です。保護者や地域の方々に学校においていただき、教育について考える日として位置づけられています。

今年度は一日を通してフリー参観しております。4時間目は全クラスふれあい道徳の授業、5時間目は教育講演会を計画しております。是非、参観いただきますようお願い申し上げます。

1校時 8:40～9:30 全学年授業

2校時 9:40～10:30 1・2年生 授業 3年生 進学説明会（体育館）

3校時 10:40～11:30 1・2年生 授業 3年生 進学説明会（体育館）

4校時 11:40～12:30 各教室 ふれあい道徳

給食（救急カレー）

5校時 13:20～14:35 体育館 教育講演会（感想書き、帰りの会含む）

講師 波佐間 英一 様（元パラアスリート）

「感謝」をテーマに人との出会いの大切さについて

教育講演会の講師の波佐間さんは、講演等を普段されていないのですが、これまでの経験、生き方、考え方、生徒の心に届くものがあると思い、講演を今回おねがいしました。保護者の皆さんも是非お聴きください。

また、3年生の進学説明では、最後に私からも留意事項等について話をしたいと考えています。よろしければそこまで耳を傾けてもらえれば幸いです。

なお、教育の日は、スリッパを持参していただきますようお願いいたします。